
  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和５年 

12 月 22 日 

  校訓 
小学校 

中学校 

 正しく やさしく たくましく 

誠   実 

教育目標   
「自分を育て、人とつながり、自己実現する児童生徒の育成」 

 
 
 
 
 
 

 

 廿日市市小中一貫教育 

愛称   まなびの森 

  吉 和 学 園 
廿日市市立吉和小・中学校 

2 学期が終了しました。たくさんの行事がありました。特に心

に残っていることは、10 月の吉和運動会、11 月の吉和文化祭です。吉和運動会では、

準備から片づけ、そして、当日の係分担を中学生が中心となって行いました。地域への

貢献ができたと感じます。また、全校ソーランでは、吉和小中の児童生徒だけでなく、

卒業生も一緒になって踊りました。伝統を感じます。11 月の吉和文化祭では、自分達の

目標をもって練習をして、当日は素晴らしい演奏を行うことができました。9 年生のイ

ンタビューで「下の学年が伝統を引き継いでほしい」との言葉がありました。 

  

吉和小学校は、明治 7 年（1874 年）に吉和下尋常小学校として創設され、令和 6 年

150 周年を迎えます。大変喜ばしいことです。学校では、「吉和小学校創立 150 周年記

念事業実行委員会」を立ち上げ、1 月より、本格的に始動していきます。 

現在小学校の校章旗がプリントされたものしかなく、是非、刺しゅう入りの校章旗を

購入したいと思います。また、10 月には記念式典を行う予定です。その資金源として、

「地域テーマ募金」を 1～3 月までの 3 か月間行います。保護者の皆様、地域の皆様、

ご協力をお願い致します。また、卒業生などにも是非、お声かけください。よろしくお

願いします。 

今年も大変お世話になりました。皆様、良いお年をお迎えください。 

 

 

 

◆150 周年にあたり 

吉和小学校創立 150 年周年記念事業にあたり、次のよ

うなイベント等を 10 月に実施したいと考えております。

①航空写真撮影②餅まき③記念誌・記念品配布④小学校校

章旗披露。特に校章旗については、プリントされたものし

かなく、この記念事業を機に新しく刺しゅう入りの校章旗

を購入したいと思っております。以上のようなイベント等

を進めるための費用を、150 万円と見込んでおります。 

◆「地域テーマ募金」で集めます。 

  寄付金を募る募金活動を行い、集まった募金と同等の活

動資金を、共同募金から援助してもらえる地域テーマ募金

を活用します。またこの募金は、目標金額の半額を集める

と、半額分補助してもらうことができ、2 倍となって返っ

てきます。つまり、150 万円の半額 75 万円を地域の方の

協力を受けて集めていきたいと思っています。1 月に各家

庭に右のような郵便局用の振込用紙を配布させていただ

きますので、ご協力をお願いします。 

  

150 周年記念事業 

募金の協力をお願いします。 



令和６年の生徒会役員の選挙をしました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１８日（月）の 6 校時に、小学３年生以上を対象に、次期児童生徒会役員選挙を行いま

した。昨年度までできなかったみんなが集まっての演説会で立候補者の話を聞いて人を選ぶとい

う選挙制度を、実体験を通して学習しました。各候補者が、これから取り組みたいこと、学校を

良くしていきたいことを、分かりやすい言葉で演説する姿は、下級生の良いお手本となりました。 

演説会終了後、図書室で投票を行い、３名の生徒会役員が選出されました。これから、３名の

皆さんが中心となって、よりよい学校生活のために活動を展開してください。 

 

 ◆ 川柳教室 ◆  

 12 月 7 日（木）大竹市の弘兼先生をお迎えして、川柳教室を開

催しました。今回で小学生は 3 回目、中学生は 2 回目の川柳教室だ

けに、子供達はこれまでの学習をふまえて、お題に迫る川柳をどん

どん作っていました。ある程度

の決まりごとに沿って、自由に

言葉を編んでいけるところが、

川柳の面白さのようです。子供

達の作品は、いろいろなコンテ

ストに応募して、入選していま

す。この活動で子供達が自信を

つけることを願っています。 

 

 ◆ 喫煙防止教室 ◆  

 12 月 5 日（火）3 年生から 9

年生を対象に、喫煙防止教室を行

いました。講師には、吉和診療所の

吉川先生をお迎えしました。診療

された７０歳代の方の例にして、

レントゲン写真を使ってお話をし

ていただけたので、煙草の体に及

ぼす影響が、どの子供達にも、とて

も分かりやすかったようです。 

 

 

 

 

役職名 生徒名 

生徒会長 大村 爽太朗 

生徒会副会長 大村 凰二朗 

書記 大村 慧三朗 

 これまで、保護者や地域

の方に協力いただき、多く

のエコキャップを集めて送

ることができました。新生徒

会になり、新たな取組に移

行するため、エコキャップ回

収活動は一区切りつけて、

1 月末で終了したいと思い

ます。ここまで、多くの方々

に協力していただき、本当

にありがとうございました。 

 なお、1 月末までは、回収

を継続しております。 

スキーカードの回収に 

ついてのお願い 

 先日、スキーカードをお子さ

んにお配りました。このカード

は、スキー教室で使用します

ので、スキー教室開催日の二

日前に回収させてもらいます。

日が近づいたら、学年ごとにお

知らせしますので、ご協力をお

願いします。 

 

◎1月 17日（水） 

小学校のみ回収 

〇1月 19日（金） 

小学校スキー教室 

◎1月 24日（水） 

小・中学校ともに回収 

〇1月 26日（金） 

小中合同スキー教室 


